

Die Eigenheimer-Versicherung

Oft werden bei uns Versicherungen nachgefragt, die wir bisher nicht anbieten konnten oder bei denen wir keine Vergünstigung für das Mitglied erzielen konnten. Da der Verband kein "Versicherungsbüro" ist, war das auch verständlich. Deshalb hat nun unsere „Siedlungsbetreuungsgesellschaft“ (SIBEG), über die bisher bereits die Versicherungen abgewickelt wurden, alle Versicherungsleistungen vertraglich an einen Dienstleister übergeben, der für uns und unsere Mitglieder am Markt die besten Angebote recherchiert und damit unseren Mitgliedern **sehr günstige Angebote** machen kann.

Wir sind uns sicher, dass wir dadurch nicht nur eine **stärkere Mitgliederbindung** unserer bisherigen Mitglieder erreichen, sondern diese Versicherungsleistungen auch als Zugpferd für die **Mitglieder-Neuwerbung** verwenden können.

Übrigens ist das in den Ortsvereinen oft genauso bei den Themen „Geräteverleih“ oder „Heizölsammelbestellung“. Auch hier gibt es sehr viele Neumitglieder, die nur wegen dieser Leistungen zum Verein gehen und Mitglied werden!

Die **Produktpalette** unserer Eigenheimer-Versicherungen wird erweitert. So wird ein "Renner" sicher die **Eigenheimer-Autoversicherung** werden, da wir bei den Konditionen in der Regel „unschlagbar“ sein werden. Alleine beim Abschluss dieser Kfz-Versicherung werden unsere Mitglieder **ein Mehrfaches Ihres Jahres-Mitgliedsbeitrages einsparen!**

Bis zum Jahresende sollen **weitere Versicherungsprodukte** für neue Versicherungskunden aus unserem Mitgliederkreis angeboten werden. Dazu bedarf es harter Verhandlungen, um für unsere Mitglieder gute Prämien auszuhandeln. Diese Versicherungsfelder werden sein: Privat-Haftpflicht, Pflegegeld, Sterbegeld und Unfall. Dabei ist es für uns wichtig, dass es sich um **gute Produkte handelt mit guten Leistungen** für unsere Mitglieder!

Alle bestehenden Verträge mit ERGO, der Badischen Versicherung und der Versicherungskammer Bayern werden auf Inhalte und Prämien überprüft. Die Mitglieder, die bei uns einen Vertrag haben, werden Zug um Zug kontaktiert und deren Verträge werden besprochen bzw. **Änderungen angeboten**, wenn es für das **Mitglied Verbesserungen bringt**. Bei diesen Gesprächen erhoffen wir uns natürlich auch Abschlüsse von weiteren, anderen Versicherungen.

Die Mitglieder werden auf unsere neuen Angebote auch in „**Siedlung und Eigenheim**“ aufmerksam gemacht. So wird die Zeitschrift ab der Septemбераusgabe eine „**Eigenheimer-Versicherungs-Seite**“ mit wichtigen Informationen für die Mitglieder haben. Ebenso wird es in unserem **Internetauftritt** in Zukunft eine „Versicherungsseite“ geben. Dies ist besonders wichtig für Interessenten, die unter Umständen Mitglied werden, weil unsere Leistungen ein so gutes Versicherungsangebot umfassen.

Die Versicherungen können dann auch **online** über die Homepage des Verbandes bestellt bzw. abgeschlossen werden. Auch wird es in Zukunft möglich sein, am **Telefon** mit einem geschulten Mitarbeiter einen Versicherungsantrag auszufüllen.

Für unsere Mitglieder wird sich faktisch nichts ändern, da alle **Telefonnummern und e-Mail-Adressen** des Versicherungsbüros erhalten bleiben.

Die Mitarbeiter unseres neuen Versicherungsbüros werden die kommenden Jahre bei unseren **Veranstaltungen** präsent sein: Generalversammlung, Bereichsversammlungen, Arbeitstagungen und Vereinsversammlungen. Es wird **Infomaterial für Vereinsvorstände** geben, die dies möchten einschließlich von Power-Point-Präsentationen und anderen Materialien.

Für jede Versicherung, die über die SIBEG abgeschlossen wird, bekommt diese **Provisionseinnahmen**, die wiederum dem Verband zugutekommen, der alleiniger Gesellschafter der SIBEG ist. Je mehr Provisionen fließen, desto länger kann der Mitgliedsbeitrag stabil gehalten werden. Das ist unser Ziel, das wir nur mit Ihrer Mithilfe erreichen können.

Es soll unsere gemeinsame „Eigenheimer-Versicherung“ werden, mit der sich besonders auch unsere Vereine identifizieren können zum Wohle der Mitglieder!